Zuckmayer kommt ARAJAG aus dem Krankenhaus

-m- Nackenheim. Auf die von Ortsbürgermeister Willi Wöll übermittelten Geburtstagsgrüße an den Nackenheimer Ehrenbürger Carl Zuckmayer, hat die Gattin des Dichters und Dramatikers aus dem Hotel "Sacher" in Wien geantwortet, Sie schreibt: "Herzlichen Dank für Ihren Brief. Mein Mann ist in Wien schwer erkrankt und kommt nächste Woche nach vier Wochen Krankenhaus wieder in das Hotel zurück. Es stellte sich heraus, daß er einen Herzinfarkt erlitten hatte und keinen Kreislaufkollaps. Er bleibt zur Nachuntersuchung vierzehn Tage in Wien und dann fahren wir nach Bad Ragaz zur einer langen Erholung. Recht herzliche Glückwünsche zum neuen Jahr und Grüße an alle Nackenheimer von meinem Mann und Alcie Zuckmayer".